

## RINGKASAN

**KEGIATAN *EDUCATING AND FEEDING* SATWA DI BATU SECRET ZOO AREA A JAWA TIMUR PARK 2.** Ilham Fahmi, F31191674, 2021, 44 halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Enik Rukiati, S.Pd., M.Pd., (Dosen Pembimbing), Indriana Novita Kumalasari, S.S., dan Cicus Arulan, S.T., (Pembimbing Lapangan).

Perkembangan zaman yang pesat dapat kita ketahui dengan adanya kemajuan-kemajuan pada setiap bidangnya. Pada zaman yang pesat ini juga terdapat tantangan, yang mana salah satu tantangannya adalah persaingan di dunia kerja. Saat ini dunia kerja tidak hanya membutuhkan pelamar kerja yang mempunyai nilai yang bagus dalam ijazahnya, namun yang menjadi pertimbangan utama saat ini yakni skill yang dimiliki oleh pelamar kerja. Untuk menjawab persoalan demikian, perlu adanya pelatihan atau pembekalan terhadap pelajar yang mana ketika telah menyelesaikan pendidikannya akan terjun ke dunia kerja. Demikian pula yang dilakukan oleh Politeknik Negeri Jember sebagai pendidikan tinggi vokasional yang mana berupaya mempersiapkan lulusan yang siap kerja, maka diadakannya program Praktik Kerja Lapangan. Dengan program ini Politeknik Negeri Jember bertujuan untuk menciptakan lulusan yang memiliki kompetensi handal sesuai dengan kebutuhan dunia kerja dan kemandirian berkarya dan berwirausaha.

Penulis telah melaksanakan kegiatan Praktik kerja Lapangan di Jawa Timur Park 2 selama 4 bulan mulai dari 13 September 2021 sampai 13 Januari 2022. Jawa Timur Park 2 yang merupakan tempat wisata edukatif yang menyajikan pembelajaran tentang satwa dengan beberapa media pembelajaran. Dengan demikian penulis dapat menerapkan pengetahuan yang telah dipelajari selama kuliah terkait kependamuan, *educatingal tourism*, dan *translation*.

Selama melaksanakan kegiatan Praktik Kerja Lapangan di Jawa Timur Park 2 penulis telah mengerjakan beberapa aktivitas dan tugas yang dibagi dalam 2 departemen. Pertama Departemen Edukasi dengan tugas *Educating and Feeding* satwa dan edukasi (memandu) rombongan di Batu Secret Zoo Area A. Kedua

Departemen Museum Satwa dengan tugas menjadi pemandu, yang dibagi dalam dua kepemanduan, yakni; 1). Memandu perorangan atau keluarga, 2). Memandu rombongan.

Tentunya dalam melaksanakan kegiatan Praktik Kerja Lapangan di Jawa Timur Park 2 penulis mendapatkan beberapa rintangan. Salah satunya saat memandu pengunjung yang mana penulis juga harus menjelaskan materi tentang satwa. Penulis harus memberikan pelayanan yang baik dan menyampaikan informasi yang benar. Kegiatan tersebut merupakan pertama kalinya yang dilakukan oleh penulis, sehingga penulis harus mempersiapkan materi yang akan disampaikan sebelum berkegiatan. Penulis melakukan *self learning* dengan mencari informasi tentang satwa di internet seperti *Wikipedia* dan IUCN (*International Union For Conservation Nature*). Arahan dan bimbingan yang diberikan oleh pembimbing lapang sangat membantu penulis dalam melaksanakan kegiatan dengan baik dan benar.

Penulis mendapat banyak ilmu dan pengetahuan baru selama melakukan kegiatan praktik kerja lapang di Jawa Timur Park 2. Ilmu dan pengetahuan baru tersebut dapat berguna bagi penulis sebagai modal awal jika nanti terjun dalam dunia kerja yang sebenarnya. Walaupun ada beberapa kesulitan selama melaksanakan kegiatan praktik kerja lapang, penulis dapat mengatasinya dengan belajar dan bertanya kepada pembimbing lapang dan karyawan Jawa Timur Park 2. Harapan dari penulis, untuk mahasiswa yang ingin melakukan kegiatan PKL baik di instansi mana saja, sebaiknya mencari info tentang instansi yang akan di tempati kegiatan PKL. Sehingga, mahasiswa mempunyai gambaran tentang keadaan instansi serta mempunyai gambaran tentang tugas-tugas yang akan diberikan dan dapat mempersiapkan diri sebelum keberangkatan pelaksanaan PKL.